

JESÚS EN CASA

I. INTRODUCCIÓN

1. Saludo:
2. Motivación: Jesús había regresado después de una gira misionera, y había regresado al lugar donde había iniciado su ministerio. Capernaun era el hogar de Pedro, y de otros discípulos, ya que la mayoría de ellos eran hombres de pesca.
3. Capernaun era un puerto comercial, en los días de Jesús se cree que tendría unos 3,500 habitantes_____
4. Proposición: Mostrar la transformación que sufre nuestra casa cuando Jesús llega, la delicia y el gozo que entraña tener a Jesús en Casa.
5. Texto base: Marcos 2:1.

II. JESUS EN CASA

1. Había estado muchos días fuera.
2. Pedro tomo la iniciativa.
3. Pudo ir a un mesón a descansar.
4. Pedro lo llevo a su casa.
5. Su esposa no estaba lista para recibir visitas.
6. No era momento adecuado para visitas.
7. En la casa de pedro había dolor, tristeza y enfermedad.
8. Su suegra esta enferma.
9. Aplicación:
La Palabra griega *oikós*, significa casa y , hogar que da origen a *oikía* - familia

10. Lo que significa que cuando había tristeza, enfermedad. La presencia de Jesús puede transformar nuestra casa en hogar.
11. Muchos tienen casa pero no tienen hogar.
12. Con Jesús en casa se disfruta de la alegría y la delicia del hogar.

III. CAMBIOS EN LA CASA DE PEDRO.

1. En los días de Pedro no había teléfonos convencionales, ni celulares.
2. Pedro no podía avisar que llevaba visitas para el almuerzo.
3. Al llegar a casa le hablaron de su suegra enferma, quien posiblemente tenía paludismo por la cantidad de pantanos existentes en la zona.
4. Entonces el señor de la salud y la vida se acercó, la tomó y la sanó.

Aplicación:

5. Encontramos nuevamente en Marcos 1:29 que Pedro tenía *oikós*. Que significa casa, hogar y familia (*oikia*).
6. Que al llegar Jesús el dolor es reemplazado por la salud.
7. La Tristeza por la alegría.
8. La enfermedad por la sanidad.
9. La enfermedad, la tristeza, el dolor, la ansiedad desaparecen ante la presencia de Jesús.

IV. CASA UN LUGAR DE PROCLAMACION Marcos 2:2.

1. La noticia del milagro corrió en el pueblo de Capernaun.
2. Se enteraron que en la casa de Pedro estaba el Señor de la vida.
3. Todos vieron el hogar de Pedro como un hogar distinto.
4. Un lugar donde se respira olor de hogar, de familia.
5. Todos se juntaron, para escuchar de Jesús.

6. La casa de Pedro. Casa, hogar, familia. Fue la morada de Dios hombre.

Aplicación:

7. Lo hacia distinto la presencia de Jesús.
8. Su hogar se transformó en un lugar de proclamación.
9. Se convirtió en un hogar-Iglesia.
10. Un lugar de milagros, un lugar donde estaba Jesús.

V. CONCLUSION

Hace 2000 años atrás el Rey del universo honró una humilde casa y con su presencia se transformo en Hogar. Esto es lo que Dios desea hacer con todas las casas del mundo y de manera especial con la de sus hijos.

Llamado Hay alguien que quisiera pedirle en este momento que la presencia de Jesús reine en nuestro hogar y que sea el huésped invisible de nuestro hogar.

Amen.